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陳委員宜民：好，那就先提政策之研議。 

蔣部長丙煌：研議報告。 

主席：是不是「於一個月內提出國家 HPV 疫苗全面性預防接種政策研議報告。」？ 

蔣部長丙煌：沒問題，謝謝主席。 

主席：本案照上述修正意見通過。 

本席的疑問之處：到底是好幾家、單一或單二藥廠在施打呢？ 

陳委員宜民：不止，不是 2 家或 4 家，而是有 9 家。 

主席：請衛福部國民健康署癌症組吳組長說明。 

吳組長建遠：主席、各位委員。現在 FDA 通過的應該是 2 家藥廠…… 

陳委員宜民：你們提出政策，人家就會來申請，還有可以集體採購來幫消費者省錢，不要讓他們做

待宰的羔羊。 

吳組長建遠：我們再提出研議報告。 

主席：進行第 3 案。 

3、 

案由：有鑑於現行注意力不足過動症（ADHD）之以藥物治療方式迭生爭議，爰建請衛生福利

部針對 ADHD 治療方式進行評估研究，提出科學客觀之報告，作為後續處遇之方式，以化解爭

議，維護兒童健康與促進其身心健全成長發展。 

提案人：王育敏 

連署人：李彥秀  黃秀芳  陳 瑩 

主席：請問各位，對本案有無異議？（無）無異議，通過。 

進行第 4 案。 

4、 

孩子是國家的未來，尤其是偏鄉醫療資源不足的地方，在缺乏專業醫師的確診下，這樣貼標

籤、濫用藥物的方式，不僅傷害孩童的身心，浪費健保資源，對一位正常的孩童，整個前途都

毀掉，整個家庭是貧者益貧，更嚴重地說是刨掉國家的根。爰此，要求衛生福利部於一個月內

向立法院社會福利及衛生環境委員會提出專業醫師合理分配的改善方案。 

提案人：劉建國  黃秀芳 

連署人：楊 曜  鍾孔炤 

主席：請衛福部心理及口腔健康司諶司長說明。 

諶司長立中：主席、各位委員。這點的難度相當高，因為專科醫師不是…… 

主席：我有點不懂是什麼專科醫師？ 

諶司長立中：如果指的是精神科專科醫師就比較簡單，要是指的是兒童精神科專科醫師，那人數就

會比較少。 

主席：這個提案指涉的到底是什麼，即指涉什麼樣的專科醫師，比如是兒童精神科專科醫師、普通

精神科醫師、心理醫師或全部的專業醫師呢？濫用藥物及貼標籤是在指 ADHD、精神科或身心


